



## Außenminister Steinmeier eröffnet die Konferenz für deutsche Mitarbeiter internationaler Organisationen

Außenminister Steinmeier eröffnet die Konferenz für deutsche Mitarbeiter internationaler Organisationen  
Am 3. Juli eröffnet Außenminister Frank-Walter Steinmeier gemeinsam mit dem UN-Hochkommissar für Flüchtlinge, António Guterres, die 8. Konferenz für deutsche Mitarbeiter bei internationalen Organisationen und europäischen Institutionen. Ziel der Konferenz ist zum einen die Bildung von Netzwerken der deutschen Mitarbeiter internationaler Organisationen mit der Bundesregierung. Zum anderen soll aber auch die Netzwerkbildung der Mitarbeiter untereinander gefördert werden. Rund 250 Teilnehmer werden sich in verschiedenen Formaten den aktuellen politischen Themen, wie z.B. der Rolle der OSZE in der Ukraine Krise, widmen. Es werden Mitarbeiter aus den Hauptquartieren internationaler und europäischer Institutionen sowie Mitarbeiter aus Krisenoperationen und Entwicklungsprojekten erwartet. Neben dem Beauftragten der Bundesregierung für Menschenrechte und humanitäre Hilfe, Christoph Strässer, werden ebenfalls die deutsche digitale EU-Botschafterin, Prof. Dr. Gesche Joost sowie der Europadirektor des Carnegie Endowment for International Peace, Jan Techau, als Redner auftreten.  
Auswärtiges Amt  
Werderscher Markt 1  
10117 Berlin  
Deutschland  
Telefon: 030 5000-2056  
Telefax: 03018-17-3402  
Mail: [presse@diplo.de](mailto:presse@diplo.de)  
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

### Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://auswaertiges-amt.de)  
[presse@diplo.de](mailto:presse@diplo.de)

### Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://auswaertiges-amt.de)  
[presse@diplo.de](mailto:presse@diplo.de)

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.